

L'événement est de retour après des années d'absence

BTP Expo et Forum du BTP : Une 5ème édition à vocation africaine

Kawtar Tali
ktali@aujourd'hui.ma

Dernière ligne droite pour le BTP Expo et Forum du BTP. Le rendez-vous des professionnels du bâtiment et des travaux publics est de retour après de longues années d'arrêt. Alors qu'elle était prévue en 2012, la 5ème édition de ce salon international aura lieu à Casablanca du 27 au 30 novembre. Un come-back qui s'inscrit pleinement dans la nouvelle vision de la Fédération nationale qui parraine cette manifestation. « Notre fédération a pris un nouveau départ qui s'est traduit par une nouvelle démarche plus professionnelle et plus participative avec la contribution de toutes les entreprises à la réflexion et à l'action de notre fédération grâce notamment à une utilisation optimale des nouvelles technologies de l'information et la mise en place de six commissions permanentes, ce qui fait de nous une force de proposition et donne à notre fédération une meilleure crédibilité vis-à-vis des pouvoirs publics », souligne dans ce sens El Mouloudi Benhamane, président de la FNBTP. Trois grandes raisons ont fait que le BTP Expo et le Forum du BTP reviennent sur scène. La



fédération tend à travers ce nouveau rendez-vous à lancer un message d'optimisme et de confiance aux entreprises et aux partenaires dans un contexte sectoriel toujours difficile. La reprise de cet événement biennal conforte l'ambition de la fédération d'organiser régulièrement ce dialogue entre entreprises et partenaires institutionnels pour identifier les problèmes conjointement et définir par conséquent les solutions à prendre. Les organisateurs ambitionnent par ailleurs d'institutionnaliser et d'approfondir la dimension

La reprise de cet événement biennal conforte l'ambition de la fédération d'organiser régulièrement ce dialogue entre entreprises et partenaires institutionnels pour identifier les problèmes conjointement et définir par conséquent les solutions à prendre.

africaine de la manifestation et d'affirmer la vocation africaine des entreprises marocaines opérant dans le

secteur du BTP. C'est d'ailleurs sur cette perspective que s'oriente la 5ème édition de ce rendez-vous BTP. L'événement sera ainsi placé sous le thème « L'entreprise nationale du BTP, une vocation africaine, renforçons nos entreprises pour mieux servir l'Afrique ». Au total, plus de 30 pays et 250 exposants prendront part au BTP Expo et Forum du BTP. De même 100.000 visiteurs y seront attendus. La 5ème édition constituera une étape importante pour le développement et la concrétisation de partenariats. Les organisateurs

espèrent à ce que cette plate-forme d'échange abritera la signature du contrat programme entre le gouvernement et l'interprofession. Une feuille de route qui décline la nouvelle stratégie publique et privée pour le développement de l'ingénierie et de l'entreprise nationale du BTP.

La coopération internationale sera également au rendez-vous. Des rencontres de partage d'expérience seront tenues en parallèle à des visites techniques de grands chantiers engagés au niveau national. Parmi les nouveautés de cette édition on cite l'aménagement d'un espace recrutement. Le Salon sera ainsi une occasion pour les demandeurs d'emploi de déposer leurs demandes et rencontrer directement les recruteurs du secteur.

L'événement sera également une occasion pour mettre en avant le rôle prépondérant que joue la formation dans la promotion du secteur. Les lauréats africains de l'école de formation aux métiers du BTP de Settat se verront remettre leur diplôme lors d'une cérémonie qui leur sera dédiée en marge du salon.